EL MERCURIO

 Fecha:
 29/09/2024
 Audiencia:
 7.200

 Vpe:
 \$72.386
 Tirada:
 2.400

 Vpe pág:
 \$891.200
 Difusión:
 2.400

 Vpe portada:
 \$891.200
 Ocupación:
 8,12%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: OTRAS





Aliküm es una mueblería y juguetería ecológica, con base y sustento en el modelo de economía circular en Iquique.

La empresa recupera pallets de la industria minera y portuaria para convertirlos en mobiliario personalizado y en juguetes de madera con realidad aumentada -tipo "Pokemon GO".

Su fundador, Paulo Araya, fue arquero en Deportes Iquique y Cobreloa, pero no debutó en la Primera 'A', mos en 50-60 mil pesos.

su emprendimiento.

"Nuestro negocio empezó de forma hastante austera. La única exigencia que les hacemos a las mineras es que la logística la hagan ellos a través de un empresa externa", precisó Araya.

El pallet lo recibimos sin costo, pero la revalorización nos permite, por ejemplo, con 4 tablas comerciales de 4x1 hacer un sillón que vendemos en 50-60 mil pesos.